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N I E D E R S C H R I F T 
 

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Anzefahr 

in der Legislaturperiode 2016 bis 2021 

am 13.November 2017 

Tagungsort Anzefahr Mehrzweckhalle 

 
 
Anwesend waren: 
 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
 Kaioglidou, Efrosini 
 Bonacker, Reinhold 
 Röhmig, Sven 

Schmitt,Bertram 
 Dörr, Elmar 

Rhiel, Sebastian 
Bauerbach, Peter 

  
  
  
  
 
Anwesend ohne Stimmrecht 
  
 Boland, Norbert (Stadtverordneter) 
  
  
  
  
  
  
  
  
  
Beginn der Sitzung: 20:00Uhr 
  
Ende der Sitzung: 22:00Uhr 
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TOP 1 
Eröffnung der Sitzung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 
Die Ortsvorsteherin begrüßte alle Anwesenden und stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, 
dass die Mitglieder des Ortsbeirates rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden 
sind und das Gremium beschlussfähig ist. Ort und Stunde sowie die Tagesordnung sind im 
Kirchhainer Anzeiger öffentlich bekannt gegeben worden. 
Einwendungen hiergegen sowie gegen die mit der Einladung zugestellte Tagesordnung 
wurden nicht erhoben. 
Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt. -/- 
 
 

TOP 2  
Haushaltsplan 2018  welche Anmeldungen werden seitens Anzefahr 
berücksichtigt 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
Berücksichtigenden der Haushaltsanmeldungen seitens Anzefahr siehe Anlage Stadt 
Kirchhain. 
 
Mit Bedauern nimmt der Ortsbeirat Anzefahr die Entscheidung der Stadt Kirchhain bzgl. der 
nicht Berücksichtigung der Haushaltsanmeldungen für 2018 hin und erhofft sich detaillierter 
Erläuterungen zu den Entscheidungen. 
 
Die Erneuerung/Sanierung des Kriegerdenkmals ist schon länger ein Thema! In der 
Ortsbeiratssitzung vom 24.10.2016 wurde Herr Bürgermeister Olaf Hausmann auf das  
Problem der Zuständigkeiten hingewiesen und er wollte sich diesem Problem annehmen. 
Vielleicht sollten die Zuständigen Personen (Stadt, Verwaltungsrat Kirche und Ortsbeirat) 
sich bei einem Ortstermin treffen und klären wie es mit dem Kriegerdenkmal weiter gehen 
soll. 
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Zur Urnenwand wird der Hinweis gegeben, dass bereits ein Vorort-Termin mit Herrn Y. 
Weber stattgefunden hat, am 13. April 2017. Dabei wurde neben der restlichen 
Neupflanzung der Hecke auch die Aufstellung einer Urnenwand mit entsprechendem 
Standort erörtert. Das Vorhaben ist in eine E-Mail von Herrn Y.Weber mitgeteilt worden. Der 
Ortsbeirat Anzefahr wird das aufstellen von Urnenstelen nicht unterstützen und favorisiert 
weiterhin den Bau  einer Urnenwand evtl. auch Schrittweise. 

  

 
 
 

Ja-Stimmen 7 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 

 
TOP 3  
Beschluss über die Verwendung der Verfügungsmittel aus 2016 und 2017 
 
 
 

Ja-Stimmen 7 Nein-Stimmen / Enthaltungen / 

 
Der Ortsbeirat fasste folgenden Beschluss: 
 
„Die Verfügungsmittel aus den Jahren 2016 (2917€) und 2017 (2938€) wurden für die 
Erneuerung der Thekenverkleidung verwendet. Nach dem Angebotsvergleich (3) wurde 
diese Erneuerung an die Fa. Seim aus Atzenhain vergeben“ 
-/- 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  
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Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
 

 
 
 
TOP 4  
Planung über die Verwendung der Verfügungsmittel für 2018 
 
Es wird geplant die Verfügungsmittel für das Jahr 2018, zur Anschaffung von Parkbänken 
und Sitzgruppen zu verwenden. Ein passendes Angebot, über zu erwartende kosten, wurde 
vorgelegt. 
 
Es wurde festgestellt das Bänke im Bereich der Mehrzweckhalle und dem Friedhof der Stadt 
gehören. Diese Bänke müssten repariert/erneuert werden. 
Vorschlag des Ortsbeirats ist, das Material wird seitens der Stadt bezahlt und die Reparatur 
wird durch den Ortsbeirat in Eigenleistung organisiert. Material sollte ein 
witterungsbeständiger Recyclingkunststoff sein. Hersteller z.B. Fa Recpro. 
Bitte um zeitnahe Rücksprache mit dem Ortsbeirat. 
 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
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TOP 5  
Projekt „alte Pfade wieder beleben“ vorstellen 
 
Es wurde vorgeschlagen „alte Wege/Pfade“ wieder aufleben zu lassen. Es soll überlegt 
werden welche vorhanden waren und welche wieder belebt werden könnten. 
 
Der „neue Weg“ unterhalb des Grainersbergs, soll durch Stadt wieder funktionsfähig 
gemacht werden, um den Zugang zum Spielplatz und einen alternativen Weg auf den 
Grainersberg zu ermöglichen. Der Weg sollte Problemlos zu Fuß benutzt werden können. 

 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
TOP 6 
Mitteilung der Ortsvorsteherin 
 
Suedlink Trassenführung 
 
Der Ortsbeirat Anzefahr steht der geplanten Trassenführung zwischen Betziesdorf und 
Anzefahr skeptisch gegenüber und fordert den Magistrat auf, dieses Thema weiter im Auge 
zu halten und kritisch zu begleiten. Sollte es Neue Informationen über den Bau geben 
möchte die Stadt den Ortsbeirat zeitnah informieren. 
 
Friedhofsbepflanzung wird am Donnerstag, den 16.11.2017 fortgeführt. 

 
Baugebiet am Friedhof wird nach der Anhörung (Frist 27.11.2017) gestartet. 
 
Eine Ortsbegehung mit dem Bürgermeister soll im Frühjahr 2018 stattfinden. 
 
 
Die LED-Beleuchtung  
Nach den ersten Erkenntnissen, stellt der Ortsbeirat fest, dass nach der Umstellung auf die 
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neue LED-Beleuchtung eine klare Verschlechterung der Lichtverhältnisse 
stattgefunden hat. 
 
Manche Bereiche im Dorf sind schlecht bzw. gar nicht mehr ausgeleuchtet. 
Die Stadt wird gebeten eine Verbesserung der Beleuchtung vorzunehmen, um auch die 
entstanden Unfallgefahren (defekte Bordsteinkanten, Schlaglöcher in den Straßen) zu 
minimieren. Die Hauptprobleme werden durch die Ortsvorsteherin der Stadt Kirchhain 
mitgeteilt. 
 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
 

 
TOP 7 
Verschiedenes 
 
Die Fußballtore auf dem  Festplatz sollen Ende 2017 Anfang 2018 erneuert werden. Info von 
Frau Bonsa (FB 4). 
 
 
 
 
 

Ja-Stimmen  Nein-Stimmen  Enthaltungen  

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„………………“ 
-/- 
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Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 

 

 

 
 
 
Wichtige Informationen/Rücksprache 

 

Lfd. Nr. Thema Interne Vermerke 
Stadtverwaltung 

1 Haushaltsanmeldung  

2 LED-Beleuchtung  

3   

4   

 
 
 

 
 
G e f e r t i g t : 
 
 
ORTSVORSTEHER/IN     SCHRIFTFÜHRER/IN 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Lfd. Nr. Erledigungsvermerke / Antworten 
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Kaioglidou, Efrosini      Röhmig, Sven 


	Anwesenheit
	Wortprotokoll
	Zu

